

por la causa de la libertad de Cuba y los peligros que han altoniado son de tal consideración que sería mezquino atribuirlos a la ambición personal.

Segundo: Los disturbios revolucionarios que han ejercido cargos de responsabilidad entre mis partidarios, han tenido todos personalidad propia y prestigio político. En el caso concreto del doctor Manuel A. de Varona, no fue un nombramiento dictado por mí, sino la Asamblea Nacional del Partido Revolucionario Cubano Auténtico, la

Aclara el ex presidente Prio sus declaraciones hechas

El ex presidente Prio Socarras ha hecho unaclaración directa con respecto a unas declaraciones suyas aparecidas en "Avance" y "Bohemio". Dice así:

"El periodista Bernardo Viera, guiado por su imaginación, quizá por la misma facilidad literaria con que escribe, incurte en la entrevista periodística en cierto número de errores que, teniendo en cuenta que se refieren al juicio que determinadas personas merecen, creo deber aclarar."

Primero. No dije que fuera la ambición personal la causa que me llevó a la prisión, porque yo fui arrestado el 26 de febrero de 1958, cuando el doctor Aureliano Sánchez Arango y el señor Fidel Castro aún estaban en la prisión.

Tercero. No afirmé que el doctor Guillermo Alonso Pujol pretendía "embargarme", porque aparte de no acostumbrar a utilizar esos términos en mi vocabulario, sé que el doctor Alonso Pujol no es capaz de proponer nada que vaya contra el interés de Cuba, y por tanto, contra

Cuarto. Me merecen el mayor respeto los ex oficiales que hoy sirven en la prisión y los que con ellos fueron separados del Ejército por oposiciones.

Quinto. No dije al periodista, ni a nadie, porque yo fui así que usaba terminos irrespetuosos con el doctor García Montes y mucho menos, que pretendiera golpearlo, como tampoco hubiera permitido que nadie me faltara a mí el respeto.

Por ultimo, rechazo el tono de fanfarronería con que aparezco hablando a lo largo de toda la entrevista. Ni las referencias a tigres y leones que se ponen en mis laídos